

堺フィールドワーク

泉ヶ丘ビッグアイ前と、堺市役所との2カ所で集合して始まった堺フィールドワーク。高校生に戻ったかのような楽しい遠足のような1日でした。

今回のフィールドワークは、以前堺東高校で教鞭をとられていた北村先生がツアーコンダクターをお引き受けくださり、堺の名所旧跡をたくさん回る充実した旅程でした。

北村先生は今のお仕事がバス旅行の添乗員であられるので、堺市役所最上階の展望フロアから始まったこのツアーも本当に素晴らしい案内で、バスに乗っていても、バスから降りても聞き漏らすことができないほどの名ガイドぶりで楽しさも倍増でした。時折クイズなども織り交ぜながらの楽しいお話を聞きながら、長く堺に住んでいてもめったに行くことのない場所をていねいに回りました。

古い絵画を見る事も、文化や建築、遺跡に触れることも、その背景を知ると知らないでは大きく見る目が変わります。そういう意味でも、めったに感じる事のない貴重な時間を持つことができました。

また、一緒に回り、歩き、ご飯を食べたりする中で、PTAの親睦も深まり、大人になってなお新しい交友関係が生まれる事の楽しさも感じました。帰りには「楽しかったね」「またね」と別れる参加者の姿も多く、充実した1日だったと思えます。



堺市役所展望フロアから堺市内を見渡す。

ご引率くださった北村先生はじめお世話いただいた多くの方々、そして、楽しくご参加くださった皆様にも感謝いたします。ありがとうございました。
(研修委員：三木朋子)



ツアーガイドをしてくださった北村先生



↑ 大山公園で御陵をバックに記念撮影



↑ 南宋寺では、史跡ボランティアによる丁寧な説明を受けました



← 美卯にて美味しい昼食
話も弾みよい親睦の時になりました

